

## ABSTRAK

**Wilda Marta Utami**, 2023, *Pengaruh Character, Capital, Capacity, Collateral, Condition (5C) Terhadap Keputusan Pemberian Pembiayaan Modal Kerja UMKM*, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Pembimbing: Uly Mabruroh Halida, M.E

**Kata Kunci:** *Character, Capital, Capacity, Collateral, Condition, Keputusan Pemberian Pembiayaan Modal Kerja UMKM*

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan fenomena dan permasalahan yang terjadi pada pembiayaan modal kerja UMKM. Fenomena tersebut berupa peningkatan penyaluran dana salah satunya melalui pembiayaan modal kerja UMKM pada kuartal 1 tahun 2022 sebesar Rp 128 triliun atau tumbuh 6,05%. Sementara permasalahan yang terjadi pada pembiayaan UMKM yaitu: pertama, ketidaksesuaian penggunaan dana yakni melakukan pinjaman atas pengembangan usaha walaupun pada kenyataannya digunakan untuk kepentingan konsumsi pribadi bukan untuk pengembangan usaha. Kedua, manipulasi usaha dengan kata lain mengatasnamakan usaha pribadi walaupun pada kenyataannya usaha milik orang lain. Fenomena dan permasalahan yang terjadi mengharuskan BPRS Bhakti Sumekar Kantor Cabang Pamekasan melakukan analisis pembiayaan seoptimal mungkin melalui prinsip 5C yakni *character, capital, capacity, collateral, condition*. Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengaruh secara parsial dan secara simultan *character, capital, capacity, collateral, condition (5C)* terhadap keputusan pemberian pembiayaan modal kerja UMKM di BPRS Bhakti Sumekar Pamekasan

Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kuantitatif dengan jenis penelitian asosiatif. Teknik sampel yang digunakan dalam penelitian ini yaitu teknik sampel jenuh yakni seluruh jumlah populasi dijadikan sebagai sampel, sehingga sampel penelitian ini seluruh pegawai BPRS Bhakti Sumekar Pamekasan sebanyak 30 orang. Pengumpulan data penelitian ini dilakukan dengan menyebarkan kuesioner kepada seluruh karyawan BPRS Bhakti Sumekar Pamekasan. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis linier berganda dengan menggunakan SPSS Versi 24.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel *character, capital, capacity, collateral, condition* secara simultan berpengaruh terhadap keputusan pemberian pembiayaan modal kerja UMKM di BPRS Bhakti Sumekar Pamekasan. Hal tersebut sesuai dengan hasil uji F yaitu F hitung  $2,693 > F$  tabel  $2,62$  dan nilai sig.  $0,045 < sig. 0,05$ . Ada dua variabel yang memiliki pengaruh signifikan yaitu variabel *character* diperoleh nilai t-hitung  $(2,208) > t$ -tabel  $(2,059)$  dan nilai sig  $0,037 < 0,05$ , dan variabel *collateral* diperoleh nilai t hitung  $(2,546) > t$ -tabel  $(2,059)$  dan nilai sig.  $0,018 < 0,05$ . Ada tiga variabel yang tidak berpengaruh signifikan yaitu variabel *capital* (X2) diperoleh nilai t-hitung  $(0,156)$ , variabel *capacity* (X3) diperoleh nilai t-hitung  $(-1,724)$ , dan variabel *condition* (X5) diperoleh nilai t-hitung  $(0,102)$ . Ketiga variabel tersebut tidak berpengaruh signifikan terhadap variabel Y karena nilai t-hitung  $< t$ - tabel yaitu sebesar  $2,059$ .